

## 新任式 歓迎の言葉

六年 後藤結愛

新しい先生方、西里小学校へようこそいらっしゃいました。この学校が建ってから、今年で百四十五さいになります。私たちは、伝統ある西里小学校を、とても大切にしています。

昨年度の学校目標は、『笑顔と元気』でした。みんなであいさつ運動や勉強、運動を一生懸命して、笑顔と元気あふれる学校にしていきたい。また、たくさん行事にも、協力して取り組んできました。運動会では、競技や応援で全力を出して戦い、思い出に残る行事となりました。里の子フェスタでは、各学年ごとに劇や合唱、ダンスなどを楽しく元気にひろうしました。三・四年生は町の音楽会にも参加しました。

たてわり班活動では、給食の盛り付けや掃除などを、班のみんなで協力して行いました。勉強以外にも、運動や遊びに全力で取り組んでいます。

私は、この笑顔と元気あふれる西里小学校の友達や先生方が大好きです。新しい先生方も、私たちといっしょに笑顔で学校生活を送っていきましよう。いろいろな事を教えてください。どうぞよろしく願います。



4月20日(月) 入学式

## タオルをいただきました

今年も、河北町婦人会西里支部の皆様より、たくさんタオルをいただきました。西里小の子どもたちは、掃除の時間、学校をきれいにしようとして一生懸命に頑張っています。大切に使用させていただきます。これからも学校をピカピカにします。ありがとうございました。

## 交通安全を願って

この春入学した一年生に、交通安全と勉学の奨励を願い、様々な方々よりお心遣いをいただきました。

河北町より

黄色いランドセルカバー

河北町交通安全連合会より

お守り

交通安全母の会より

消しゴム・定規・反射ストラップ

河北町交通安全指導員会より

交通安全鉛筆・消しゴム

寒河江地区交通安全協会より

あんぜん・あんしん あいいうえお

河北ライオンズクラブより

黄色い帽子